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Al Presidente del Consiglio di Zona 6 – Massimo Girtanner 
 

Premesso che 
1. dalla scorsa estate sono stati avviati lavori per la sistemazione della Roggia Desa 
2. tali lavori sono tuttora in essere 

Considerato che 
 
In questi giorni sono stati tolti molti degli alberi presenti sulla Via Danusso 

 
Si chiede 

 

 di conoscere i motivi dell’eliminazione dell’alberatura 

 di sapere se ed entro quando tali alberi verranno sostituiti 

 di sapere quali siano i progetti dell’Amministrazione Comunale sull’area 
Danusso/De Finetti/Cascina Bianca in considerazione del fatto che da anni si 
attende la sistemazione di questa parte del territorio 

 di sapere cosa l’Amministrazione Comunale prevede per la sistemazione della 
Cascina Carliona ormai ridotta a rudere pericolante e, per di più, occupata 
abusivamente 

 
 

Adele Vignola 
Capogruppo P.D. Zona 6 

 
 

 
 
Milano, 9 Marzo 2010  


